

THE ROTARY CLUB OF NAGOYA-CHIKUSA



WEEKLY

なごや
ちくさ

題字 黒野清宇

名古屋千種ロータリークラブ
承認 1982年 8月24日
例会日 火曜日 12:30
例会場 愛知厚生年金会館
事務局 TEL763-5110 FAX763-5121
会長 水野賀績
幹事 小山雅弘
会報委員長 長門保明

No. 18

友達になろう BE A FRIEND

1994～95年度 RI会長 ヘル・H・ハントレー

きょうの例会

第595回 平成6年11月27日(日)

秋季家族会 (長谷寺)

先週の記録

第594回 平成6年11月15日(火)晴

◇ “それでこそロータリー”

◇ 出席報告

会員 70(69)名 出席 52名
出席率 73.91%
前回 11月8日(修正出席率) 100%

◇ ニコボックス

谷口 優君 今日から宜しくお願ひします。
深見 章君 ホームクラブ長らく欠席しました。

林 淳三君 うれしい事がありました。

水野 民也君 手を振ればニコボックス秋の陽

岡島 常男君 麻雀で優勝しました。

“優勝を伝えて嬉しニコボックス”

大口 弘和君 谷口さん紹介します。よろしくお願ひします。

和田 正敏君 田部井さんよろしくお世話になりました。

足立 一成君、秋山 茂則君、今西 功一君、
石黒 正則君、釜谷 健一君、河村 政孝君、
菊池 昭元君、小林 明君、小杉 啓彰君、
松居 敬二君、水野 賀績君、成田 良治君、
西尾 正巳君、奥村登喜朗君、太田 茂君、
鷺谷 龍男君、佐久間良治君、笹野 義春君、
鈴木 正男君、鈴木 理之君、竹内 眞三君、
津牧 孝臣君、魚津 常義君、渡辺 辰夫君
わずかでも交わす笑顔のニコボックス

大谷 和雄君 結婚記念日祝い

舎人 経昭君 夫人誕生日祝い

田部井良和君 本日もご協力ありがとうございます

いました。

◇ 小山幹事報告

1. 本日例会終了後、指名委員会を開催いたしますので指名委員は2F扇の間にお集まり下さい。
2. 次回例会は秋季家族会の為22日(火)を変更し、27日(日)になりますので、お間違いないようお願いいたします。

◇ 新入会員紹介



氏名 谷口 優
生年月日 昭和25年9月5日
事業所 大脇、鷺見合同法律事務所
中区丸の内3-7-27
TEL 971-5011 FAX 971-5015
地位 経営者
自宅 千種区田代町四観音道東116-10
メゾン覚王山月宮殿7-11
推薦者 大口 弘和
職業分類 一般弁護士
委員会 親睦活動

◇ 石黒親睦活動委員長報告

近日ご案内致しますが、12/22(木)に恒例となりました年末会員家族懇親会を開催しますので、奮ってご参加下さい。

◇ 水野(賀)会長挨拶

10月に世界屈指のオーケストラ、ウィーン・フィルとベルリン・フィルが、あいついで来演しました。音楽愛好者にとってまたとない機会であり、会員の中にも聴きにいかれた方もあると思います。

ウィーン・フィルのニューイヤーコンサ

トは、数年前から世界中に放映されていることで有名であります。このニューイヤーコンサートを聴くために、毎年オーストリアのウィーンまで出掛ける日本人が100人近くいるときいて驚いております。

日本のオーケストラは、およそ30位あると云われているが、私にとって印象深いのは、“ここに泉あり”という題名で映画化（昭和32年）された群馬交響楽団ですが、その群響は今年50周年を迎えるということです。

先日、“オーケストラ・アンサンブル金沢”の経営の内幕をテレビで放映していました。金沢アンサンブルは7年前に設立され、プロフェッショナルな室内管弦楽団として知られていますが、7年の間に2億5千万の赤字になってしまったので赤字をどう解消するか、いろいろ論議されておりました。何処のオーケストラも経営はなかなか苦しいようであります。

千種ロータリークラブは、チャーターナイトの記念事業として、名古屋フィルハーモニー交響楽団の演奏会を行いました。今でも素晴らしい企画であったと自画自賛しております。その故ではありませんが、その後、私の会社も名フィルの賛助会員に加入いたしました。名フィルも着実に活動を続けており、来年の1月には、第200回の定期演奏会を行う予定であります。

音楽文化は、経済的になかなかペイしにくいようであります。お金と暇のある方は、オーケストラの演奏会にもお出掛け下されば、幸いです。

友愛の日 第2760地区年次大会報告

☆伊豫田博明君

秋晴れの気持ちのいい日曜日、地区大会2日目。先週は残業、出張とかなりハードな一週間だった。ゆっくり寝たいのに……そんな気持ちで朝8時会場到着。

ホストクラブの守山ロータリーの方々になこやかに迎えて頂き、それまでの憂鬱な気分はすーっと消え、ねぼけた頭も少しずつ晴れてきた。小山幹事より「しっかり聞いて発表できるよう頼むよ！」と喝を入れられ、気持ちにハリも出てきた

〈9時点鐘〉長い一日のゴングだ。参加者の声高らかに「君が代」「奉仕の理想」を斉唱。

〈開会のことば、主催者挨拶、R.I会長代理のことば〉コミュニティ、コンセス、地域社会、自分の地域と相手の地域を意識しよう／ロータリーを本当に生きた活動にしないで／過去の歴史よりもこれからの歴史をどう創ってゆくか／バッチはいつもつけていよう。人生がロータリーであり、生活がロータリーなのだ／シカゴの国際ロータリー事務局にポールハリス氏の銅像がにこやかに立ち握手を求め

ている。シカゴに行ったときはぜひ握手を。〈パラオ大統領ご夫妻歓迎セレモニー〉SPに囲まれ厳かに。

〈来賓祝辞、登録報告、青少年奉仕活動紹介〉各奨学生の紹介、スピーチも上手い。きっと優秀な学生だ。ふと我が子を思い、なぜかため息。

〈昼食〉とにかく空腹をいやそう。半日が一日のようだ。（と思うのも私だけか）

〈記念講演 米長邦雄氏「運を育てる」謙虚と笑いの人生〉経営者にとって大切なのは運が良いこと。不運な社長の会社の社員はもっと不運である。運を育てるキーワードは、女神に好かれること。女神に好かれるには三高ならぬ4カ条がある。1)脳みそが若々しくある。2)笑いが大切。無心につながる。3)謙虚であること。4)カミサンのご機嫌を良くしておくこと。（これにはかなりの努力を要す。）

といった内容のとても痛快な講演で、1時間20分はとても短く感じられ、私の尊敬する建築家と同じように米長氏も無頼の棋士と思われた。

〈講評、閉会の言葉〉ロータリーソング「手に手つないで」斉唱。全員が本当に手をつなぎ大きく振りながら歌う。何十年ぶりだろう。少し気恥ずかしい。が、米長氏は最後まで本当に最高だ。

〈点鐘、R.I会長代理ご夫妻、ガバナー、役員退場〉拍手。

〈最後に〉地区大会にはじめて出席し、少し勉強することが出来ました。まだわからないところ、理解出来ないところが多くありますが、私なりのペースで勉強していきたいと思えます。

◇例会変更のお知らせ

名古屋名南RC 11/29(火) 2 RC 合同夜間例会の為、名鉄グランドホテルにて18時より

名古屋栄RC 12/5(月)年次総会の為、名古屋クレストンホテルにて12時半より

名古屋和合RC 12/7(水)年末会員家族懇親会の為、ホテルナゴヤキャッスルにて17時半より

名古屋瑞穂RC 12/8(木)年末家族会の為、名古屋ヒルトンにて18時より

名古屋中RC 12/12(月)夫妻忘年会の為、名古屋観光ホテルにて

◇次回例会（11月29日）

講演「刑務官生活24年」

名古屋拘置所 矯正処遇官 副看守長

稲垣 邦孝氏

“女性交番所長としての一日”

千種警察署 地域課 本山交番所長

阪口 仁見さん